

Argentinien ist einer der wichtigsten Handelspartner Deutschlands in Südamerika. Als Immigrationsland vereint es Einflüsse aus Italien, Spanien und Deutschland mit denen des Kontinents zu einer eigenen Kultur. Die offen und herzlich wirkenden Argentinier sind auf den ersten Blick unkompliziert, und vieles erscheint einem so wie in Europa. Deutsche stellen jedoch bald fest, daß durchaus Unterschiede im Denken, Fühlen und Handeln bestehen, was schnell zu Mißverständnissen führen kann.

Das wissenschaftlich fundierte Trainingsprogramm behandelt typische, kulturell bedingte Konfliktsituationen, die in der Begegnung mit Argentinern auftreten können. Es ist für das Selbststudium konzipiert, didaktisch einheitlich aufbereitet und bietet Erklärungen, die das Gegenüber verstehen helfen.